
 
 
 
 

Compte rendu Conseil d'Administration du 05 octobre 2022 
Présents : 

Collège des administrateurs élus 

Bureau : Administrateurs : 

☒ Yann CAPEL (Président) 

☒ Pierre JACOB (Trésorier) 

☒ Aurélien Turret (Secrétaire) 

☒ Simon Florensa (Trésorier adjoint) 

☒ Stéphanie D. 

☐Roger T.  

☒ Franck G.  

☒Audrey V.  

☒ Vincent C. 

☐ Julien S. 

☐ Mounir K.  

☒ Stéphan C. 
 

Collège des représentants d'activités 

Badminton: 

☒ Simon F. 

☐ Julien S. 

☐ Rémy D. 

☐ Stéphane 

☐ Annie 

☒ Alexis 

Chorale : 

☒ David Cayrol 

☐ Hajer 

☐ Hélène P. 
 
 

Course à pied : 

☒ Florent 

☐ Gregory 
 
 

Foot Féminin : 

☒ Audrey 

☐ Julie 

☐ Maëlle 

Natation : 

☒ Philippe 

☐ Roger 

☐ Nicolas 

Danse : 

☐ Thomas 
 
 
 

Randonnée : 

☒ Clément R. 

☐ Doan 

☒ Stéphanie D. 

Théâtre : 

☐ Nicolas 

☐ Stéphane 

☐ Stéphane 
 
 

Squash: 

☒ Paul 

Volley-Ball : 

☒ Franck G. 
 
 

Yoga : 

☐ Olivier C. 

☒ Vincent C. 

☐ Fanny A. 

Jeu : 

☐ Morgane M. 

☐ Marion 

☐ Matthieu C. 

☒ Eddy L. 

☒ Jean Marie R. 

Cuisine : 

☒ Aurélien T. 

☐ Jérôme S. 
 

Vélo :  

☒ Thomas. 

☐ Alexis 

☐ Stéphanie 
 

    

 

Total des voix : 24 
 
Ordre du jour :  
1- Approbation CR CA du 05/09/22 
2- Tour des sections (2min) 
3- Point financier 
Rentrée : point adhésions à CDC 
4- Bilan Antigone des assos et Forum des Assos 
5- Tournois : 
- Salamandre (nov. 22) 
- TIMM (août 23) + communication des actions et 
réunions.  

6- Point sur rencontre avec élus 
9- Échange sur la «section convivialité CDC" 
10- Questions diverses: 
a- Self défense 
b- Équitation 
c- Medley Zumba 
d- Sophrologie 
e- Fiche projet randonnée. 

 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Administrateur Mounir Yann Voter 

Administrateur Julien  Pierre Voter 



1- Approbation CR CA du 05/09/22 

 Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

24 0 0 

 
2. Tour des Sections :  
▪ Badminton : 92 inscrit·es. Rentrée satisfaisante et stressante car beaucoup de demandes et d’inscriptions. 
Une liste d’attente d’environ 30 personnes. Tournoi de la salamandre du 11 au 13 novembre.  
▪ Chorale :  2 séances depuis la rentrée. Environ une vingtaine de participants. Concert de noël à voir. 

▪ Course à pied : 40 inscrit·es, dont 15 réguliers. Environ 50% de nouvelles personnes. Achats de matériel pour 
la section et 6 personnes inscrites pour les 10 kms de Montpellier.  

▪ Cuisine : 62 inscrit·es. Prochain atelier Le 22 octobre dans la matinée sur le thème de l’Asie. Déjà 6 inscrit·es.   
▪ Foot féminin : 21 inscrites dont 8 nouvelles. Entre 18 et 20 adhérentes par séances.  
▪ Jeu : 96 inscrit·es. Beaucoup de séances d’essais avec une bonne participation et de propositions 

d’évènements. Prochain week-end de prévu (11-13 novembre). 

▪ Natation : 48 inscrit·es. Limité à 60 par souci de place le jeudi. Fin de contrat pour Andy, le coach historique 
de la section. Antigone est plus fréquentée que l’année dernière.  
▪ Randonnée : 92 inscrit·es dont 9 sans certificats. Programme fin novembre complet et les prochains séjours 
sont en projet.  
▪ Squash : 10 inscrit·es. Taux de présence en augmentation. Coach malheureusement indisponible le mardi. A 
voir pour une autre proposition.  
▪ Théâtre : ABSENT.  

▪ Vélo : 45 inscrit·es. Planning du mois d’octobre annoncé, environ 2 sorties par mois. La sortie cardio annulée.  

▪ Volley-ball : 50 inscrit·es. De nouvelles arrivées sur la section. Tournoi prévu le 19 novembre. Demande de 

PAF de 5€ par participant·es, les bénéfices seront distribués à une association.  

▪ Yoga : 53 inscrit·es. Tout se passe bien, apéro de rentrée prévu. Beaucoup de demande cette année sur la 

section.  

 

3. Point Financier (Trésorier) :  

    État des comptes :   
 

Compte CDC Livret d'épargne 

 Environ 26 000€ 1 100 € 

 
Rentrée : point adhésions à CDC : A date, 350 inscrits.  
 
4- Bilan Antigone des assos et Forum des Assos : Très belle édition d’Antigone des assos avec une quarantaine de 
bénévoles présents tout au long de la journée. Pour le forum à Paris, bonne journée malgré le fait que les régions 
françaises soient peu représentées par les assos.  
 
5- Tournois : 
 
- Salamandre (nov 22) :  Du 11 au 13 novembre. Salle Béssière. Appel à bénévoles à suivre. De 7h à 22h. 
- TIMM (août 23) + communication des actions et réunions : réunion prévue le 17 novembre. Pour les personnes 
intéressées, un contact : timm@chemindescimes.fr.  
6- Point sur rencontre avec élus : Échange cordial sur les besoins de l’asso et la situation actuelle sur les 
disponibilités des structures de la ville et métropole. Demande de créneau supplémentaire à suivre.  
 
9- Échange sur la "section convivialité CDC" : La création d’un groupe WhatsApp nommé : « Section convivialité 
CDC » a été constaté par des adhérent·es et à amener des questions sur la légitimité de celui-ci. En effet, aucun 
accord officiel par le CA a été fait et cette « section » n’est pas visible par l’ensemble des adhérent·es. Malgré 
plusieurs relances auprès des « administratrices » de ce groupe (depuis main-juin 2022) pour rendre cette section 
officielle avec référent·e et participation à la vie de l’association, il n’y a pas eu de souhait de leur part de gérer une 
section par manque de temps, et d’investissement plus régulier. Après un échange avec le CA, le bureau va faire une 
demande de fermeture de ce compte auprès des intéressées.  
 

mailto:timm@chemindescimes.fr


Sur un autre point, des adhérent·es ont fait remonter au CA que leurs données personnelles avaient été utilisé en 
dehors de leur section et pour des propositions sans rapport avec l’asso ou à des fins commerciales.  
Le bureau rappelle à toutes et à tous que l’utilisation des données est strictement réglementée par la RGPD  et que 
celles-ci ne doivent en aucun cas être utilisé sans l’accord du CA et/ou des adhérent·es sous peine de sanctions 
pénales ou autres.   
 
10- Questions diverses : 
4 demandes d’ouvertures de sections et création de projets a été faites au CA. Envoie des fiches de demandes pour 
analyser celle-ci et présentation des projets par les personnes portant celui-ci. Échange et proposition ci-dessous par 
demandes.  
a- Self défense : Sondage à envoyer aux adhérents. 
Accord moral de proposition aux adhérent·es sur l’ouverture du projet 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

19 0 5 

 
b- Equitation : Sondage à envoyer aux adhérents. 
Accord moral de proposition aux adhérent·es sur l’ouverture du projet 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

19 0 5 

 
c- Medley Zumba :  
Accord moral de proposition aux adhérent·es sur l’ouverture du projet 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

0 13 11 

A aujourd’hui, le projet proposé ne correspond pas aux valeurs de l’association Chemin des cimes. Pas de référent 
pour porter le projet qui est plus proposé comme une activité « club » payante que par une section tenue et porté 
par un·e bénévole.  
d- Sophrologie : Sondage à envoyer aux adhérents.  
Accord moral de proposition aux adhérent·es sur l’ouverture du projet 

Vote 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

7 1 16 

 
e- Fiche projet randonnée. Envoyé par Clément au CA. Pas de vote car pas de demandes de participation de 
l’association.  

 

f- Participation d’une adhérente de la section jeu de venir avec une jeune fille de 14 ans. Adhésion possible de 

cette personne en dessous de 16ans. Est-ce possible ?  

Non  

 

 

 

Secrétaire de séance : Aurélien Turret 
            « Tutu » 

 
 
 
 

Prochain Conseil d’Administration le 08 novembre à la maison du Lez.  
 


